
TOP 

 
 

  Seite 1 von 1 

Rat 14.04.2011
 
  öffentlich  Vorlage Nr. 144/2011-1

    Stand 22.03.2011
 
Betreff 
 

Anfrage der FDP-Fraktion vom 21.03.2011 betr. Dialog vor Ort - Bilanz und 
Ausblick 

 
Sachverhalt: 
Der Bürgermeister beantwortet die mit der Anfrage vom 21. März 2011 gestellten Fragen der 
FDP-Fraktion wie folgt: 
 
Zu 1.: 
Bis zum Jahr 2009 fanden insgesamt 28 Veranstaltungen „Dialog vor Ort“ statt. Eine Veran-
staltungsreihe hat mit einem Vertreter der Polizei u.a. zum Schwerpunkt Einbruchprävention 
stattgefunden. 
 
Zu 2.: 
Dem Bürgermeister ist es seit Beginn seiner Amtszeit ein besonderes Anliegen, mit den Bür-
gerinnen und Bürgern im ständigen Dialog zu bleiben. Dies ist auf vielfältige Art und Weise 
möglich und wird vom Bürgermeister praktiziert. So bietet der Bürgermeister regelmäßig 
Bürgersprechstunden an, die von den Bürgerinnen und Bürgern gerne angenommen wer-
den.  
Daneben gibt es auch noch das städtische Eine andere Möglichkeit sind die immer wieder 
aus verschiedenen Anlässen in den Ortschaften stattfindenden Veranstaltungen, an denen 
der Bürgermeister teilnimmt und bei denen er zur Beantwortung von Fragen gerne zur Ver-
fügung steht. Die bekannte personelle Situation lässt es allerdings nicht zu, alle wünschens-
werten Vorhaben zeitnah durchzuführen.  
Der Bürgermeister plant aber, die Veranstaltungsreihe „Dialog vor Ort“ im Rahmen der per-
sonellen und organisatorischen Möglichkeiten weiter zu führen.  
 
Zu 3.: 
Die Ermittlung der gewünschten Informationen bedingt einen unverhältnismäßig hohen Per-
sonalaufwand. Der Bürgermeister sieht daher von näheren Erläuterungen ab. 
 
Zu 4.: 
Grundsätzlich ist der Bürgermeister aus den verschiedensten Anlässen mehr als einmal im 
Jahr in jedem der 14 Orte unserer Stadt. Dies ist dann immer eine von den Bürgerinnen und 
Bürgern gerne genutzte Möglichkeit über konkrete und allgemeine Probleme zu sprechen 
und konkrete Anliegen direkt mit dem Bürgermeister zu erörtern.  
Wie unter 2. erläutert, soll daneben der „Dialog vor Ort“ weiter geführt. Über die Art und Wei-
se einer solchen Fortsetzung finden derzeit Überlegungen innerhalb der Verwaltung statt. 
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